

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международного права

Аннотация к дипломной работе

ПРАВА ЧЕЛОВЕКА В ИСТОРИИ МЕЖДУНАРОДНОГО ПРАВА

Байрамов Эмир

Научный руководитель – кандидат исторических наук,
доцент Т.Я. Павлова

Минск, 2021

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы.

Дипломная работа состоит из оглавления, рефератов на двух языках, введения, трех глав, заключения и списка использованных источников и литературы. Общий объем работы составляет 65 страниц. Список использованных источников и литературы занимает 10 страниц и включает 75 позиций.

2. Перечень ключевых слов.

ПРАВА ЧЕЛОВЕКА, ЦУР, ООН, КОНЦЕПЦИЯ ПРАВ ЧЕЛОВЕКА, ЭКОЛОГИЧЕСКОЕ ПРАВО, ДИСКРИМИНАЦИЯ, МЯГКОЕ ПРАВО.

3. Содержание работы.

Объектом исследования является история международного права.

Предмет исследования – права человека в истории международного права.

Цель работы – исследовать процесс становления и развития концепции прав человека в международном праве.

Методы научного исследования В работе использованы общенаучные методы: обобщение, анализ нормативной базы и литературных источников, синтез, моделирование и прогнозирование. Также были использованы такие частнонаучные методы как: формально-юридический, системно-структурный, сравнительно-правовой и др.

Полученные результаты и их новизна В дипломной работе «по шагам» - отдельным нормативным актам – было прослежена, как углублялась сама концепция прав человека в международном праве и как она закреплялась в НПА.

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты исследования могут быть использованы в процессе дальнейшего исследования проблемы, при подготовке монографий и учебных пособий.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work.

The diploma work consists of a table of contents, abstracts in two languages, an introduction, three chapters, a conclusion and a list of sources and literature used. The total amount of work is 65 pages. The list of used sources and literature takes 10 pages and includes 75 positions.

2. The list of keywords.

HUMAN RIGHTS, SDGs, UN, HUMAN RIGHTS CONCEPT, ENVIRONMENTAL RIGHT, DISCRIMINATION, SOFT LAW.

3. The content of the work.

The object of the research is the history of international law.

The subject of research is human rights in the history of international law.

The purpose of this work is to investigate the process of formation and development of the concept of human rights in international law.

Methods of scientific research. General scientific methods used in the work: generalization, analysis of the normative base and literary sources. Private scientific methods such as formal-legal, systemic-structural, comparative-legal, etc., were also used.

The results obtained and their novelty. In the graduation work «step by step» - separate normative acts - it was traced how the very concept of human rights in international law deepened and how it was consolidated in normative legal acts.

Recommendations on the use of outputs. The results of the study can be used in further research, monographs and teaching aids.

Reliability of the materials and the results of the thesis. The materials used and the results of the thesis are reliable. The work was done on its own.